

YIA 会員だより 2021年6月号

発行 ; 吉野川市国際交流協会・広報部(Tel22-2271,Fax22-2270)

第198号 ホームページ URL <https://yia2020.net/>



【6月以降の活動予定他】

詳細は決まり次第ご案内します。

〈徳島県弁論大会リハーサル〉7月11日(日) 予定

〈ALT送別会〉7月下旬ころの予定

◆2021年度総会議案の文書審議・採決結果

萩森健治

吉野川市国際交流協会 2021年度総会を5月9日に開催する予定でしたが、徳島県下でコロナ感染者が増加したため、対面による総会を中止し文書審議による採決を行いました。

文書審議の締め切りとした5月9日までに、34名の会員から回答がありました。メールによる回答が27名、ハガキによる回答が7名です。

回答があった会員からの各議案に対する賛否結果は以下の通りで、各議案とも全員賛成で可決承認されました。

1号議案 可決	2020年度事業報告、決算・監査報告 賛成34、反対0
2号議案 可決	役員改選(案) 賛成34、反対0
3号議案 可決	2020年度事業計画(案) 収支予算(案) 賛成34、反対0

なお、5月2日時点での回答数が会員数の過半数未満であったため、未回答会員に対して再度回答依頼を行いました。42名の会員の方々からは回答がありませんでした。回答がなかった会員の方々への意向につきましては、各議案に賛同されたものと判断いたします。

2021年度役員を表-1に示します。会長、副会長、会計、監事は継続、浅野充代さんは任期満了で理事を退任、そのほかの理事は継続です。退任された浅野充代さんは、2010年度に入会され2017年度から理事として英会話やALT支援で活躍されました。今後も会員として活動に参加してまいります。

2021年度は5月中旬からコロナ・ワクチンの接種が徐々に進みつつありますが、まだまだ安心できません。

表-1 2021年度吉野川市国際交流協会・役員

会長	萩森 健治
副会長(広報部長)	瀬尾 規子
副会長(支援部長)	新居 博
副会長(交流部長)	横山 美津子
会計・事務	三原 敦子
理事: 安部 正美、市原 昇、井上 正史 後藤田 溜美子、佐藤 正、田村 実 長井 和秀、羽山 知恵子、平田 仁子 細谷 裕重、南部 博之、三栖 秀昭 三宅 ふさ代、宮野 悦子	
監事: 乾 喜美子、荃田 智恵	
顧問: 岡田 晋	

決議採択された今年度の事業については、厳しい環境下で感染拡大防止を図りながら、理事会で審議し慎重に進めてゆく予定です。

日本語教室は、4月25日～5月16日の間は休校しておりましたが、鴨島教室は5月23日から再開しました。山川教室は6月6日から再開します。

英会話教室は、市生涯学習課主催で鴨島公民館で月1回実施されるように変わりました。YIAとしては教室の運営支援は行いませんが、ALTの歓迎会や交流などは交流部の事業として継続する計画です。

地域の国際交流、国際理解講座、外国人との交流など三密を避けて慎重に実施する予定です。

8月の阿波踊りは現時点でどうなるか未定です。中止になる場合には、それに代わる何かイベントを企画したいと思います。

9月～10月頃にワクチンの接種率が50%を超えるようになると期待されますので、恒例の秋のバスツアーは実施できそうです。

昨年度に実施できなかった多文化共生交流会ですが、今年度はぜひ実施したいと思います。市内在住の外国人の人たちは、活動制限や不安定な身分、渡航の制限などにより不安を感じていると思います。このような時こそ、国際交流協会は地域で暮らす外国人の人たちとの共生や支援をしっかりと続けていかなければならないと思います。

2021年度予算ですが、市からの助成金が15%減額になり、会費収入も会員減少により少なくなる予定です。協会の活動にとって、コロナによる活動の制約や予算面などで厳しい状況ではありますが、皆さんと知恵を出し合い、密に情報交換しながら活動を継続して行きましょう。

◆ハワイ出身の Dexter さんとの交流会

横山美津子



国際交流協会の交流部で、今年第1回目の交流会を企画したものの、このコロナ禍、実施すべきか否か難しい決断でした。とりあえずやってみましょうということで、参加者は会員限定かつ少人数、会場の広さや換気が大丈夫なことを確認し開催実施することを決定しました。そして5月22日、ハワイ出身の Dexter さ

んを迎えてちょうど10人で開催しました。最初に Dexter さんや参加者全員の自己紹介。続いて Dexter さんから心きれいなハワイの歌を聞かせてもらったり、インターネット上で人気の日本の歌の紹介してもらったりしました。外国人に愛される日本の歌を聴くのは何かとても新鮮で感動してしまいました。そのうちの1曲は「涙そうそう」でした。ウクレレの楽器も持参され弾き方を教えてくださいました。彼の日



本語の勉強は、好きな歌の歌詞を聴き取り、ノートに書き留める方法で歌の効果と努力の跡を知りました。次はクイズ形式で“これを英語でなんと言うでしょう？”担当の三宅さんの選りすぐりの問題です。知らない表現が多く勉強になりました～！最後に、質問タイム。日本で5万で借りているアパートですがハワイでは20万円すると言うことで日本の物価はとて安いらしいのにはびっくりでした。すなわち、ハワイに旅行するには結構お金がかかりそうです。

今回企画、準備を担当してくださいました三宅さんご苦労様でした。時期が時期だけに相当打ち合わせ、準備に大変だったと思います。おかげさまで次回の交流会への自信と弾みが出来たような気がします。



YIA 定例活動 他

◆日本語教室：日本語で教えています。講師募集中！

【鴨島教室】 毎週日曜日 13:30～15:30 【山川教室】 毎週日曜日 10:00～11:30

お問合わせ先：萩森健治 ☎0883-24-8653